

# POLSEK

## Padal Pos PAM Ramayana Weru Pimpin Apel Pengecekan Personel dan Sarpras Operasi Lilin Lodaya 2024

Panji Rahitno - CIREBON.POLSEK.ID

Dec 25, 2024 - 14:55



KAB. CIREBON – Perwira Pengendali (Padal) Pos Pengamanan (PAM) Ramayana Weru dalam Operasi Lilin Lodaya 2024, AKP Kentar Budi S., S.H., memimpin apel pagi pengecekan personel, sarana, dan prasarana pada Rabu

(25/12/2024) di halaman Pos PAM Ramayana, Desa Weru Lor, Kecamatan Weru, Kabupaten Cirebon. Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bagian dari kesiapan pengamanan perayaan Natal 2024 dan liburan Tahun Baru 2025.

Dalam arahannya, AKP Kentar Budi menegaskan bahwa apel pagi ini merupakan bagian penting dari pengecekan kesiapan operasional untuk memastikan kelancaran dan keamanan selama pelaksanaan Operasi Lilin Lodaya 2024 di wilayah hukum Pos PAM Ramayana. "Apel pagi ini dilakukan untuk memastikan kesiapan personel dan kelengkapan sarana prasarana yang digunakan. Kami berharap seluruh rangkaian kegiatan pengamanan perayaan Natal 2024 dan Tahun Baru 2025 dapat berjalan lancar, aman, dan kondusif," ujarnya.

Ia juga menyampaikan bahwa pengamanan ini mencakup berbagai titik penting, seperti tempat ibadah umat Kristiani, pusat perbelanjaan Mall Ramayana, dan objek wisata yang biasanya ramai dikunjungi menjelang Natal dan Tahun Baru. "Tugas ini merupakan rutinitas tahunan yang harus dilaksanakan dengan baik agar masyarakat, khususnya umat Kristiani, dapat menjalankan perayaan Natal dengan aman dan nyaman," tambahnya.

Di lokasi berbeda, Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni, S.I.K., S.H., M.H., melalui Kepala Pos PAM Ramayana, Kompol Sudarman, S.Sos., menegaskan bahwa Operasi Lilin Lodaya memerlukan perencanaan matang, khususnya terkait mobilisasi personel dan dukungan sarana prasarana. "Meskipun kegiatan ini rutin, pelaksanaannya tetap harus sesuai standar operasional prosedur (SOP) demi memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat," jelasnya.

Kompol Sudarman juga mengapresiasi keterlibatan berbagai pihak dalam mendukung pengamanan, seperti TNI, Dinas Perhubungan, Satpol PP, dan Dinas Kesehatan. "Sinergi ini diharapkan mampu menciptakan situasi yang aman dan kondusif, sehingga masyarakat dapat menikmati perayaan Natal dan liburan Tahun Baru tanpa kendala," pungkasnya.